

BAB IV

METODOLOGI PENELITIAN

A. Jenis

Jenis penelitian ini adalah penelitian kualitatif dengan analisis deskriptif dengan design penelitian literature review. Penelitian kepustakaan atau kajian literature (literature review, literature research) berisi uraian tentang teori, temuan dan bahan penelitian lain yang diperoleh dari bahan acuan untuk dijadikan landasan kegiatan penelitian. Uraian dalam literatur review ini diarahkan untuk menyusun kerangka pemikiran yang jelas tentang pemecahan masalah yang sudah diuraikan sebelumnya pada perumusan masalah. Penelitian yang dilakukannya dengan cara menelaah dan membandingkan sumber kepustakaan untuk memperoleh data yang bersifat teoritis (Hernawati, Sri. 2017).

B. Subjek

Dalam kajian pustaka (literatur review) subjek yang digunakan adalah anak sekolah

C. Jumlah Pustaka Yang Dikaji

Jumlah pustaka yang dikaji digunakan disesuaikan dengan jurnal yang digunakan atau yang dibahas dalam literature yang berjumlah 14 jurnal.

D. Cara Pengumpulan Pustaka

1. Strategi Pencarian

Penelusuran pustaka dilakukan melalui database (*Google Scholar*) yang dicari mulai tahun 2014-2020 berupa laporan hasil penelitian dan *review* yang membahas pemanfaatan media dalam meningkatkan pengetahuan, sikap, dan praktik anak sekolah mengenai gizi seimbang.

Kata kunci pemanfaatan media dalam meningkatkan pengetahuan, sikap, dan praktik anak sekolah mengenai gizi seimbang digunakan untuk mencari pada database elektronik. Artikel diseleksi berdasarkan judul dan informasi abstrak. Apabila informasi pada judul dan abstrak tidak jelas, mempergunakan naskah lengkap untuk dilakukan *review*.

2. Kriteria seleksi data

- a. Kriteria inklusi dari *literature* yang dibahas yaitu hasil penelitian tentang perubahan pengetahuan, sikap, dan praktik gizi seimbang dengan menggunakan media penyuluhan pada anak sekolah tahun 2014-2020.
- b. Kriteria eksklusi dari *literature* yang dibahas yaitu jurnal-jurnal yang diterbitkan dibawah tahun 2014.

E. Cara Analisis data

Analisa data yang digunakan dalam penulisan literature review ini adalah teknik analisis deskriptif. Analisis deskriptif dalam hal ini meliputi mengumpulkan dan menyusun data. Analisis deskriptif adalah statistic yang berfungsi untuk mendeskripsikan atau memberi gambaran terhadap objek yang diteliti melalui data sampel atau populasi sebagaimana adanya, tanpa melakukan analisis dan membuat simpulan yang berlaku untuk umum (Sugiono, 2009 dalam Suiroaka, dkk, 2019). Menganalisis hasil analitik dari kajian pustaka yang berkaitan dengan judul dan isi dari skripsi ini. Data disajikan dalam bentuk tabel dan uraian tentang temuan berkaitan dengan topik dan tujuan penulisan skripsi.